

Pressemitteilung vom 26.04.2011

K-Swiss neuer Sportartikelpartner des TUIfly Marathon

Mit der Partnerschaft zum TUIfly Marathon am 8. Mai in Hannover tritt die kalifornische Sportartikelmarke K-Swiss erstmals als offizieller Sponsor einer Marathonveranstaltung in Deutschland in Erscheinung.

„Wir freuen uns, mit K-Swiss einen so renommierten Partner gewinnen zu können“, erklärte Organisationsleiterin Stefanie Eichel: „K-Swiss, bislang eher in der Triathlon-Szene stark platziert, hat sich jetzt aber auch verstärkt der klassischen Laufszene verschrieben“.

Neben dem Los Angeles Marathon wird Hannover erst die zweite Platzierung im Rahmen einer internationalen Marathonveranstaltung sein.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

Alle weiteren News und Infos:

www.marathon-hannover.de